

Rosaire, sous le haut patronage de Sa Grandeur Mgr Blais, le 8 juillet prochain, et se continuera à Ste-Anne de la Pointe-au-Père du 20 au 28 du même mois. Prière à MM. les curés qui organisent des pèlerinages de le faire pendant ces huit jours. Nous espérons que toutes les âmes charitables daigneront concourir au succès de ce bazar que de pressants besoins font entreprendre.

J. P. SAUCIER ET L. ROULEAU, Chanoines,
Directeurs du bazar.

— Monseigneur l'évêque des Trois-Rivières annonce par une circulaire que Monsieur le Grand-Vicaire Charles Olivier Caron a été élevé, par Bref Pontifical du 15 décembre dernier, à la dignité de Protonotaire Apostolique *ad instar*.

Nos respectueuses félicitations au nouveau titulaire.

— A la fin de février prochain seront célébrées aux Trois-Rivières les noces d'argent épiscopales de S. G. Mgr Lafèche et les noces d'or sacerdotales de Mgr Chs. Ol. Caron, P. A. Vicaire-Général. La fête commencera mardi, le 23 février, et finira jeudi le 25.

— S. G. Mgr L. N. Bégin, évêque de Chicoutimi a été nommé coadjuteur de Son Eminence le Cardinal Taschereau, archevêque de Québec.

— Le R. P. Gabriels, recteur du Grand Séminaire de Troy, est nommé évêque d'Ogdensburg, comme successeur de feu Mgr Wadhams. Le R. P. Gabriels est d'origine belge.

— Nous apprenons avec chagrin la mort du R. P. Débongnie, Recteur des Rédemptoristes à Sainte-Anne de Beaupré. Nous le recommandons instamment aux prières de nos abonnés.

